

# Comparten su alegría al tener un Corazón Invencible.



Once niños fueron beneficiados a través del programa Corazones Invencibles en Cardiología Pediátrica, mismo que es llevado a cabo entre Fundación TecSalud y CardioChavitos en las instalaciones del Hospital Zambrano Hellion, los días 20 al 31 de agosto. Familias de niños expresaron su agradecimiento por haber sido beneficiados durante la quinta jornada médico social.

Génesis, Ernesto, Josué y Johana, son algunos de los niños a los que se les realizaron procedimientos de cirugías correctivas y cateterismos, ya que presentaban cardiopatías congénitas, y gracias al Programa, recibieron la atención en días pasados.

## **Génesis Monserrath Molina Flores, una princesita con un gran CORAZÓN INVENCIBLE.**

“Me siento muy agradecida con los doctores y enfermeras del Hospital Zambrano Hellion, con Fundación TecSalud y CardioChavitos, me voy contenta de ver a mi hija súper bien, a pesar de la cirugía que se le realizó”, Sra. Ivonne Irasema Flores Blanco, madre de Génesis.

### **Enrique Salas Martínez, un pequeño guerrero que hoy goza de un CORAZÓN INVENCIBLE.**

“Feliz de ver a mi hijo operado sin ese padecimiento que tenía, me siento muy agradecida con todo el programa de Corazones Invencibles, y con todas las asociaciones que conforman este programa, estoy sorprendida del buen trato que nos dieron en el Hospital Zambrano Hellion, todos fueron muy amables”, Sra. Liliana Martínez, madre de Enrique.

### **Josué Alfredo Torres Sánchez, un CORAZÓN INVENCIBLE con una linda sonrisa y un carisma sinigual.**

“Me siento feliz porque mi hijo está siendo atendido, agradecida con toda la atención que nos han dado por parte de la Fundación TecSalud, CardioChavitos y del Hospital Zambrano Hellion, con los doctores agradecida porque se han portado muy bien conmigo y con mi hijo, todos han sido muy atentos y claros en la información que me han dado, me voy contenta, al ver a mi hijo bien y feliz, porque sé que a partir de hoy va poder llevar una vida normal como cualquier otro niño”, Sra. Ruth Sánchez madre de Josué.

### **Johana Yoselin Ortiz Hernández una pequeña soñadora.**

“Muy agradecida con las atenciones que nos brindaron aquí en el Hospital Zambrano Hellion, Fundación TecSalud, Cardiochavitos, DIF Nuevo León, con todos los del programa Corazones Invencibles estamos muy agradecidas, me voy muy feliz porque se le corrigió el problema de corazón a mi niña, y pues estamos muy contentas y agradecidas con todas las personas que nos brindaron el apoyo, en ningún Hospital no habían recibido así, gracias a las enfermeras y Doctores por todo su lindo trato”, Sra. Hermelinda Hernández.

En esta jornada participaron médicos voluntarios y profesionales de la salud de TecSalud y de International Children's Heart Foundation (ICHF), que de forma altruista apoyaron en los procedimientos que se les realizaron a los niños. Se sumaron también instituciones como DIF Nuevo León, proveedores, empresas, así como los profesionales de salud del hospital y diversas áreas de apoyo, quienes participaron con mucho entusiasmo en el cuidado de los niños y sus familias.

***Es así como la Fundación TecSalud sigue conectando voluntades para transformar vidas.***